

José Mojica a remporté le Classique Cycliste Guantanamo- La Havane



José Mojica a remporté le Classique Cycliste Guantanamo- La Havane en 32 heures 53 minutes et 32 secondes à la fin de la 12^e étape de 126 kilomètres qui a relié Matanzas à La Havane.

Bien qu'il soit arrivé 41^e de l'étape il a maintenu son avantage de 1 minute 43 secondes sur le deuxième Yennier López et 3 minutes 10 secondes sur le 3^e Joel Solenzal.

Arnold Alcolea, a gagné l'étape ainsi que le prix de la Montagne avec 34 points devant Yennier Lopez et José Mojica.

Dans cette édition un prix spécial en hommage à Sergio "Pipián" Martínez a été octroyé à Yariel de León, ainsi qu'une distinction à Pedro Sibila en tant que meilleur coureur de la capitale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/47482-jose-mojica-a-remporte-le-classique-cycliste-guantanamo-la-havane>



Radio Habana Cuba